

COMMUNIQUÉ

Changement d'actionnariat de Sogécapital Gestion : continuité et engagement renforcés envers nos clients

Sogécapital Gestion, acteur de référence dans la gestion d'actifs au Maroc, annonce un changement dans sa structure d'actionnariat à la suite de la cession de la participation de Société Générale au sein de Société Générale Maroc à Saham Finances.

Ce transfert marque une étape importante tout en conservant notre mission et nos engagements fondamentaux envers nos clients, nos porteurs de parts, et l'ensemble de nos partenaires.

Sogécapital Gestion demeure fidèle à sa stratégie de gestion, à sa quête d'excellence opérationnelle et à sa priorité constante de servir les intérêts de ses clients.

Ce changement d'actionnariat n'entraîne aucune modification dans nos processus, nos produits ou nos services. Bien au contraire, il ouvre la voie à de nouvelles opportunités grâce à l'expertise et à la vision stratégique de Saham Finances, groupe reconnu pour son dynamisme et son ancrage local.

Nous tenons à confirmer à l'ensemble de nos clients que la continuité, la transparence et la qualité de nos prestations restent au cœur de nos priorités.

Nous remercions nos clients et partenaires pour leur confiance renouvelée et les invitons à nous accompagner dans cette nouvelle phase de développement prometteuse.

Pour toute information supplémentaire, notre service client demeure à votre disposition.